

El Campus albergará la fase local de la IX Olimpiada de Economía

La iniciativa está dirigida a los estudiantes de Bachillerato que estén cursando la asignatura 'Economía de la empresa'

EL PUEBLO

CEUTA. El próximo jueves, 25 de mayo, a las 11:00 horas tendrá lugar la prueba de la fase local de la IX Olimpiada Española de Economía. Un examen que se realizará en el aula número 16 de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta.

En la iniciativa podrán participar todos los estudiantes de Bachillerato de Ceuta que se encuentren cursando la asignatura 'Economía de la empresa'. La web de la facultad incorpora el formulario de inscripción necesario para participar en esta prueba.

La iniciativa está organizada por la Asociación Española de Economía que se encuentra inscrita en el registro de entidades del Ministerio del Interior. Entre sus cometidos se incluye la organización de esta Olimpiada Española de Economía cuyo objetivo es promocionar y difundir los estudios universitarios sobre economía y que se imparten en las universidades españolas.

De esta forma, las facultades organizan cada año su fase local, o provincial, y seleccionan a los mejores estudiantes del último curso de Bachillerato. El evento comenzó a organizarse en el año 2009 y se ha llevado a cabo de manera ininterrumpida desde entonces.

En esta edición serán 49 las



Córdoba albergará este evento a finales del próximo mes de junio. / FOTO CEDIDA

universidades participantes, y la Facultad de Derecho y Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Granada la sede escogida para la fase nacional de las pruebas. Una fase que está programada en-

tre los días 26 y 28 de junio. El examen está programado para la segunda jornada de estancia en Córdoba y dará comienzo, según la agenda, a partir de las 10:00 horas en la Facultad de Medicina.

Los residentes del CETI representarán una obra por el Día de África

E.P./CEUTA. Aunque dos días antes de la conmemoración oficial, los residentes del Centro de Estancia Temporal para Inmigrantes (CETI) llevarán a cabo, en el Campus Universitario, una actividad vinculada a los eventos programados con motivo del Día de África.

De esta manera, los inmigrantes representarán una función teatral, en el salón de actos, bajo el título 'Este rodaje es una locura'. La actividad está programada para el próximo martes, 23 de mayo, a partir de las 11:00 horas.

A este evento se unirán otros actos que se realizarán en la Biblioteca Pública Adolfo Suárez. Así, está previsto que el Día de África cuente



Cartel de la actividad. / FOTO CEDIDA

con la presentación del libro 'Me llamo Adou'. Este mismo espacio albergará también una velada musical.

La UGR oferta una beca para gestionar prácticas extracurriculares

E.P./CEUTA. La Universidad de Granada ha convocado una nueva beca de prácticas para el Campus Universitario de Ceuta. En esta ocasión estará dirigida a la gestión de prácticas extracurriculares.

La oferta estará disponible hasta mañana, 18 de mayo. Para la solicitud será necesaria la inscripción en el programa fcaro con el código 178391.

La convocatoria de esta beca de la UGR está abierta para el alumnado de todas las titulaciones que se cursan en el Campus. La misma tendrá una dotación monetaria de 300 euros al mes con una duración de seis meses.

El estudiante escogido deberá realizar sus funciones en un horario preferentemente por la mañana en función de 25 horas a la semana tal y como detalla la convocatoria.

Las tareas a realizar por el alumno becado por la institución universitaria incluirán, por ejemplo, la atención e información a los usuarios sobre los servicios de la UGR a los alumnos en materia de prácticas, orientación y empleo. También el apoyo en la orientación profesional y las prácticas extracurriculares, la captación de ofertas de trabajo en la ciudad autónoma y la realización de informes y estadísticas.

Sorteo de Oro  Cruz Roja

Por cada no
necesitamos
un



Decir Sí al Sorteo de Oro es decir Sí a colaborar con las personas que más lo necesitan.

COMPRA TU BOLETO

Santander, 20 de julio de 2017.

www.cruzroja.es/sorteodeoro

Cada vez más cerca de las personas  Cruz Roja